

## Komitmen BP Batam Tingkatkan Realisasi Investasi Asing

Zulfahmi - [BATAM.PUBLIKKEPRI.COM](http://BATAM.PUBLIKKEPRI.COM)

Dec 19, 2023 - 13:05



*Kepala BP Batam, Muhammad Rud*

Batam - Ulang tahun ke-194 menjadi momentum kebangkitan Batam sebagai salah satu daerah strategis di Indonesia.

Selain berada di jalur perdagangan internasional, kemajuan infrastruktur kota turut memberikan dampak tersendiri dalam mewujudkan cita-cita Batam menuju kota baru yang modern dan sejahtera.

Kepala BP Batam, Muhammad Rudi, mengatakan bahwa pihaknya berkomitmen untuk terus berkontribusi terhadap pertumbuhan ekonomi daerah. Salah satunya dengan meningkatkan nilai investasi asing di Batam.

"Investasi yang meningkat akan memberi dampak terhadap ekonomi Batam. Apabila ekonomi baik, masyarakat bisa sejahtera," ujar Rudi di sela kegiatannya

bersama masyarakat, Selasa (19/12/2023).

Komitmen BP Batam tersebut selaras dengan peningkatan nilai realisasi investasi asing sepanjang Triwulan III 2023.

Kementerian Investasi mencatat, Penanaman Modal Asing (PMA) di Batam naik 2 persen dibandingkan Triwulan III tahun 2022 lalu.

Kenaikan ini selaras dengan menguatnya empat sektor industri di Batam yaitu industri makanan; industri karet dan plastik; industri perumahan, kawasan industri dan perkantoran; serta industri perdagangan dan reparasi.

Dengan pengembangan infrastruktur jalan serta progres kemajuan dua Kawasan Ekonomi Khusus (KEK), KEK Nongsa Digital Park dan KEK Batam Aero Technic, Rudi pun optimistis bahwa nilai investasi yang ada bisa terus meningkat.

Sehingga, memberikan dampak signifikan bagi pertumbuhan ekonomi Batam ke depannya.

"Kemajuan Batam hari ini tentu berkat sinergi yang baik antara pemerintah dan masyarakat. Mari bersama kita dukung pembangunan demi kemajuan Batam," pungkasnya. (\*)

Batam, 19 Desember 2023

Ariastuty Sirait

Kabiro Humas, Promosi dan Protokol

Website: [bpbatam.go.id](http://bpbatam.go.id)

Email: [humas@bpbatam.go.id](mailto:humas@bpbatam.go.id)

Twitter: @bp\_batam

Facebook: BIFZA

Instagram: BPBatam

Youtube: BPBatam.